



### 新しい学び方を見据えて

コロナ感染の状況もかなり落ち着いてきたところですが、世界の情勢を見ると、まだ第6波が起こらないとは限りません。引き続き予防対策はとっていきたくと考えています。

本校では、コロナ禍が過ぎるのを待つのではなく、行事や学習の仕組みを見直しています。例えば音楽発表会では、体育館では全校児童を密集させることはできないので、発表学年と視聴学年を1学年ずつとし、発表する姿を動画撮影します。その動画を後で他の学年も見られるようにします。

撮影もビデオスイッチャーという機器を操作し、カメラに写る画面をその場で切り替え、子どもたちの様々な表情をできる限り納められる様にしています。また、校庭で行う全校合唱ではドローンで空撮し、全校の一体感を映像に納めました。音楽発表会の仕組みを変えるだけでなく、新しい活動の仕方・発信の仕方を可能にできると考えています。

2年生の生活科では、町たんけんでの学びをクイズにまとめ、3年生にオンラインで聞いてもらい、アドバイスをもらいました。それぞれのクラスが6つのグループに分かれて少人数で行います。大一小の子どもたちは、6月の「親子ふれあいネット」の経験がありイメージがもてたようで、どのグループもスムーズに進行することができました。次回、2年生は大津ヶ丘第二小学校の2年生と学習交流します。

これらは、目先の感染予防対策だけではなく、これからの時代に活躍する子どもたちの新しい学び方を見据えた活動になっています。



### 12月の主な行事



1日(水) 持久走記録会(保護者参観可)	2日(木) 2年校外学習(千葉市動物公園)	ベルマーク回収日
3日(金) 2・3年ステップアップ学習	ベルマーク回収日	デジタルイルミネーション 18:30
6日(月) 持久走記録会予備日	6日(月)・7日(火) 進度調整日	4時間日課 給食後下校 12:50
8日(水) 1年校外学習(アンデルセン公園)	9日(木) 全校朝会	
12日(日) 吹奏楽部ふれあい体験事業	10:00	
22日(水) 4校時日課 給食終了 下校 12:50	23日(木) 第2学期終業式	下校 11:20
※1月7日(金) 第3学期始業式 下校 11:20		

### お知らせとお願い

- ・4年1組担任の佐藤福恵教諭は、産前の母体保護により療養休暇をとることになりました。その間は教務主任の前川貴史教諭が引き継ぎます。
- ・12月3日(金) 18:30より本校校庭で「デジタルイルミネーション」を行います。18:00開場です。本校の6年生がプログラミングで作成したイルミネーションを作曲と合わせてお楽しみ下さい。参観自由ですが、子どもだけの参加は不可です。
- ・11月19日付けのすくすくメールでお知らせしたとおり、これまでは本人だけでなく、家族の体調不良による場合も登校を控えていただいておりますが、地域の感染状況が落ち着いてきたため、本人家族が37度以上の発熱がある場合に登校を控えていただくこととします。ただし発熱がなくてもせきやくしゃみ、頭痛など複数の症状が重なる場合は、ご家族の判断で登校を控えていただきますようお願いいたします。